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Hausbesuche im Bereich Kinderschutz 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie hat sich die Zahl der Hausbesuche durch Familienhebammen seit 2011 entwickelt? 
 

Wie hat sich die Zahl der Hausbesuche im Projekt Tipp Tapp seit 
2011 entwickelt? 
 

   Hält der Senat die durchgeführten Hausbesuche für ausreichend? 
 
 
 

Sandra Ahrens, Dr. Thomas vom Bruch, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


